

Desde la apertura de la Universidad, se han concedido más de 1.200 becas

## **ACTO DE HOMENAJE A LOS TITULADOS DE LA UAX BECADOS POR EL AYUNTAMIENTO**

**Vva. de la Cañada, 12 de nov.-** El Centro Cívico El Molino acogió en la tarde de ayer, el *Acto de Imposición de Becas y Entrega de Diplomas*, que se celebra anualmente para homenajear a los alumnos becados por el Ayuntamiento que obtuvieron el pasado curso su título en la Universidad Alfonso X “El Sabio”. El primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, -acompañado por el secretario general de la UAX, Enrico Pascucci, y la concejal de Educación y Universidades, Ana Luisa Delclaux- presidió la celebración a la que fueron convocados los 15 recién titulados así como los 47 alumnos que han recibido este curso, por primera vez, la ayuda municipal. Durante el acto, también se hizo una mención especial a los 2 titulados con mejor expediente académico.

“Es un orgullo poder celebrar, por séptimo año consecutivo, este acto con el que reconocemos los méritos académicos de la décima promoción de jóvenes que ha obtenido su título universitario sin salir del municipio y sin coste alguno para sus familias”, destacó la concejal de Educación y Universidades, Ana Luisa Delclaux.

### **Más de 1.200 becas**

El campus de la Universidad Alfonso X “El Sabio” se levanta sobre terrenos de propiedad municipal en virtud de un derecho de superficie. Como consecuencia de los acuerdos alcanzados entre consistorio y Universidad, el 2% de número total de matriculados en el centro académico son jóvenes de Villanueva de la Cañada que cursan sus estudios, gracias a la beca, de forma gratuita.

Desde la apertura de la UAX, en el curso 94-95, se han concedido 530 nuevas becas (alumnos primer curso) y se han renovado 710 becas, siendo más las mujeres becadas que los hombres. Terminaron con beca sus estudios un total de 192 alumnos, lo que supone un 36% del total de las nuevas becas concedidas. Este curso (2008-09), el Ayuntamiento ha concedido 122 becas (47 nuevas becas, 73 renovaciones y 2 rehabilitaciones). Las carreras más solicitadas por los becados,





Nota de prensa

Departamento de  
Comunicación y Prensa

son, por este orden: Administración y Dirección de Empresas, Odontología, Turismo, Fisioterapia y Derecho.